



Guía de Aprendizaje - Asignatura Religión
Unidad III : El Valor de la Familia
Semana - N° 6 Clase 1

Nombre alumno:	
Curso: 2° Básico A y B	Fecha: 4 al 8 de Mayo 2020
Profesor(a): Ernesto Santa Cruz E	
Objetivo de Aprendizaje: Comprender el Valor de la Familia, a través de la lectura de Cuentos para niños.	
Habilidades: Leer - Analizar - Comprender	

Desarrollo de la Guía:

Querido Alumno(a) lea la lectura del Objetivo de Aprendizaje de la clase con la ayuda de tus Padres.

Pregunta: ¿Cuál es el Valor de la Familia ?

Repasando la guía anterior (N°5) podemos decir :

¿Un Valor es? = El valor es una cualidad que confiere a las cosas, hechos o personas una estimación, ya sea positiva o negativa.

La familia es la comunidad donde desde la infancia se enseñan los valores y el adecuado uso de la libertad.

Las relaciones personales y la estabilidad familiar son los fundamentos de la libertad, de la seguridad, de la fraternidad en el seno de la sociedad. Es por esto que en la familia se inicia a la vida social.

¿Cuáles son los valores más importantes de la Familia?



Los valores de la **familia** son: Amor, respeto, honestidad, autonomía y perdón son los valores fundamentales que toda **familia** necesita para conocer la felicidad.

Estos valores hay que fomentar en la Vida Familiar como **en** la escuela.

Con la ayuda de tus Padres quiero que lean el siguiente CUENTO.

Estas características son las que nos enseña el siguiente cuento:

Valores: Importancia de la Familia

Enseñanza: Este cuento es un breve elogio de la familia, y de lo mucho que recibimos de ella sin siquiera darnos cuenta

Ambientación: De Noche en la Playa

Personajes: Una niña, su papá y las tortuguitas

Lectura del Cuento: El Nacimiento de las Tortugas

(Autor: Pedro Pablo Sacristán)



Amanda estaba emocionadísima. Habían tenido que esperar muchos días, pero por fin, aquella noche nacerían las tortuguitas en la playa y su papá le iba a llevar a verlas!

Se levantaron cuando aún era de noche, tomaron las linternas, y fueron a la playa con mucho cuidado. Su padre le había hecho prometer que respetaría a las tortugas bebé, y que no haría ruido y obedecería al momento, y ella estaba dispuesta casi a cumplir cualquier cosa con tal de poder ver cómo nacían las tortugas. No sabía muy bien cómo sería aquello, pero había oído a su hermano mayor, que las tortugas nacían en la playa a pocos metros del agua, y luego corrían hacia el mar; y todo eso le pareció muy emocionante.

Agazapados y sin hacer ruido, sólo con la pequeña luz de una linterna muy suave, estuvieron esperando.



Amanda miraba a todas partes, esperando ver a la tortuga mamá, y casi se pierde la aparición de la primera tortuguita. ¡Era tan chiquitina! Se movía muy torpemente, se notaba que era un bebé, pero sin esperar ni a sus hermanos ni a la tortuga mamá comenzó a correr hacia el mar. Enseguida aparecieron más y más tortuguitas, y todas comenzaron a correr hacia la orilla.

Ellos seguían escondidos y quietos, observando el bello espectáculo de aquella carrera loca. Pero enseguida ocurrió algo que a Amanda le pareció horrible: llegaron algunas gaviotas y otras aves, y comenzaron a comerse algunas de las tortuguitas. Amanda seguía buscando por todas partes para ver si aparecía el papá tortuga y les daba una buena zurra a aquellos pajarracos, pero no apareció por ningún sitio. La niña siguió observando todo con una lagrimita en los ojos, y cuando por fin las primeras tortuguitas llegaron al agua y se pusieron a salvo de los pájaros, dió un gritito de alegría. Aunque los pájaros comieron bastantes tortuguitas, finalmente otras muchas consiguieron llegar a la orilla, lo que hizo muy feliz a Amanda.

Cuando volvían a casa, su papá, que había visto la lagrimita de Amanda, le explicó que las tortugas nacían así; mamá tortuga ponía muchos huevos, escondiéndolos en la arena, y luego se marchaba; y cuando nacían las tortuguitas debían tratar de llegar a la orilla por sus propios medios. Por eso nacían tantas, porque muchas se las comían otros animales, y no sólo en la arena, sino también en el agua. Y le explicó que las pocas que conseguían ser mayores, luego vivían muchísimos años.

Amanda se alegró mucho de aprender tanto sobre las tortugas, pero mientras volvía a casa, sólo podía pensar en lo contenta que estaba de tener una familia, y de que sus papás y sus hermanos la hubieran ayudado y cuidado tanto desde pequeña.

Los Niños agradecen tener una familia donde se vive el Amor y el cuidado de sus Padres.

Para reforzar más nuestra guía de Aprendizaje, y si lo puedes realizar observa el siguiente Video en la Web.

El Valor de la Familia

<https://www.youtube.com/watch?v=eIb4kef-mqc&t=50s>

Escuchemos **la Música Karaoke: Himno a la Familia**, que se encuentra en la Web, pida ayuda a sus Padres.

https://www.youtube.com/watch?v=vptI_MITLWE



COLEGIO PABLO GARRIDO VARGAS
UNIDAD TÉCNICO PEDAGÓGICA 2020

COLEGIO PABLO GARRIDO : UNA GRAN FAMILIA DE FORMADORES

La Gran Familia del Colegio Pablo Garrido; Padres y Apoderados, Profesores , Asistentes de la Educación, Auxiliares y nuestros Alumnos , **NUESTRA RAZON COMO FORMADORES**



Somos una Gran Familia, y felices de Educar a nuestros Alumnos





COLEGIO PABLO GARRIDO VARGAS
UNIDAD TÉCNICO PEDAGÓGICA 2020